



Región se prepara para las Olimpiadas especiales Santiago 2027

El evento se realizó en la pista atlética del Estadio La Portada y contó con el apoyo de IND-Mindep Coquimbo, Universidad Santo Tomás, Municipalidad de La Serena y Teletón.

Más de trescientos participantes se dieron cita la mañana de este martes, 19 de noviembre, en el Primer Encuentro Recreativo Deportivo Inclusivo Región de Coquimbo, que se realizó en el Estadio La Portada de La Serena, hasta donde acudieron más de 16 escuelas de la región.



El evento consistió en varias pruebas atléticas de velocidad y de campo, además de unas estaciones de psicomotricidad para las y los más pequeños, en las que participaron los entusiastas asistentes y que contó con

la presencia del Gobernador Regional Darwin Ibacache; el seremi de Deportes, Patricio Berrios Espejo; Carolina Picasso, presidenta de Olimpiadas Especiales Chile; el seremi de Educación Nicolás Pérez; y la directora del

Instituto Teletón Coquimbo, Soia Pedredo. El encuentro está enmarcado en el Camino a los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales Santiago 2027 y que se inició con la jornada deportiva de esta mañana en la capital regional.

Por su parte, el seremi de Deportes indicó: «hoy iniciamos este camino con las Olimpiadas Especiales de la región de Coquimbo 2024. Estamos muy contentos, muy felices por nuestros deportistas, por todos los equipos que están apoyándonos, sus profesores e instituciones, y estamos justamente cumpliendo el mandato del Presidente de la República en preparación a lo que van a ser las Olimpiadas, el Mundial de las Olimpiadas Espe-

ciales 2027».

Carolina Picasso, presidenta de las Olimpiadas Especiales de Chile, sobre el inicio del camino de preparación para el magno evento, señaló que «estamos muy felices de estar aquí, es el puntapié inicial justamente de este camino rumbo a Santiago 2027. Chile tiene una tremenda oportunidad desde el deporte, un cambio social y mental, que es lo que buscamos con este gran evento que hemos venido iniciando. Es tremendamente importante para nosotros estar en regiones, dejar capacidad instalada en regiones, dejar un programa sostenible en regiones, creando oportunidades para los niños, niñas, jóvenes, adultos con discapacidad intelectual a través del deporte».